



Kantor Kecamatan Gedongtengen Direlokasi ke Jalan Dagen

YOGYAKARTA - Calon lahan relokasi Kantor Kecamatan Gedongtengen menemui titik terang. Pemkot Yogyakarta bakal memanfaatkan Sultan Ground (SG) di Jalan Dagen, tepatnya di bekas lahan Universitas Proklamasi 45.

"Kamipun sudah mendapatkan izin dari Panitikismo Keraton Yogyakarta," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono, kemarin.

Relokasi ini merupakan buntut proyek penataan Stasiun Tugu. Selain Kantor Kecamatan Gedongtengen, sejumlah kantor milik pemerintah juga turut terdampak, yaitu kantor urusan agama (KUA),

Kantor Koramil, dan Polsek setempat.

Agus menuturkan bahwa seluruh bangunan itu bakal direlokasi ke tempat yang sama. Pemilihan lokasi di Jalan Dagen sudah dikaji sejak dua tahun lalu. Dari sisi tata ruang, lokasi tersebut adalah yang paling memungkinkan. "DED (*Detail Engineering Design*) sudah kami susun. Nanti empat perkantoran itu bakal berada di satu kompleks yang sama," sebutnya.

Seusai mendapatkan izin dari Panitikismo, lanjutnya, kemudian akan dilanjutkan dengan proses proyeksi anggaran guna menghitung total anggaran yang dibutuhkan untuk membangun empat kantor tersebut. Dinas PUPKP

berupaya proyek fisik bisa dikerjakan pada 2018. "Jika memungkinkan, anggaran akan kami masukkan di tahun anggaran 2018. Jika tidak, ya 2019," imbuhnya.

Camat Gedongtengen Antariksa Agus Purnama mengatakan, penataan Stasiun Tugu memang berdampak terhadap kantor kecamatan, KUA, Koramil, dan Polsek, yang berada di sisi barat stasiun. "Jadi tak hanya PKL (pedagang kaki lima), kami juga harus pindah," katanya.

Pihaknya pun siap tempat kerjanya direlokasi ke SG di Jalan Dagen. Namun, untuk kepastian waktunya masih menunggu instruksi dari pemkot.

● **ristu hanafi**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005